

du moins dans le secteur de la couverture-zinguerie. Son jeune protégé, Tom Noyrigat, participera la semaine prochaine au concours des Meilleurs apprentis de France. Une preuve d'excellence pour ce Millavois de 17 ans, en passe d'obtenir son CAP en alternance avec les Compagnons du devoir. Mais c'est une autre échéance qui occupe aujourd'hui l'esprit de l'apprenti. La maquette, sur laquelle il œuvre depuis plusieurs mois, doit

être terminée et livrée par camion à Rodez avant mardi 15 mai. Ensuite, un jury de professionnels l'examinera sous toutes les coutures pour déterminer si oui, ou non, Tom Noyrigat mérite de figurer parmi l'élite des apprentis couvreurs français. Une réponse positive lui ouvrirait les portes des sélections régionales, puis nationales dans

l'hypothèse où une médaille d'or lui serait décernée.

Redorer le blason d'un métier sous-estimé

Mais on en est encore loin. Pour l'heure, Tom s'attache surtout à peaufiner les ultimes détails de la maquette qui renferme tous ses espoirs. Celle-ci représente un échantillon de toit de zinc à

taille (presque) réelle, orné d'une lucarne, que l'apprenti couvreur a décoré d'une cardabelle. «J'espère avoir de bons retours de la part du jury, qu'il me dise que j'ai fait quelque chose de bien», affirme modestement l'apprenti. La récompense serait juste au vue du temps passé penché sur le modèle, en dehors des heures de travail, jours fériés compris.

ment pas dans le ressenti des gens... C'est pourtant l'un des rares métiers où l'on laisse des traces, il permet de s'accomplir en tant qu'homme», s'émeut Teddy Got. Tom Noyrigat semble l'avoir compris lui aussi. Son talent, conjugué aux valeurs de travail et d'exigence qui lui ont été transmises, pourrait bien le mener sur le toit de la France.

T.D.

Le handicap ne les a pas empêchés de voler



STAGE HANDICARE Initié par le Comité départemental de vol libre de l'Aveyron (CDVLA)

Le ciel de Millau s'ouvre au vol handi solo. Du 30 avril au 2 mai s'est déroulé le premier stage de vol handi autonome à Millau. Olivia, Serge et Alain, nos stagiaires, ont effectué dix vols et terminent la tête pleine de beaux souvenirs

et de belles sensations. C'est une étape supplémentaire de franchie pour le comité en permettant à des personnes en situation de handicap de voler seules. Compte tenu de la spécificité de l'opération, il a d'abord fallu convaincre une école de Millau



pour qu'elle accompagne le projet. L'école Horizon a tout de suite adhéré à la volonté du CDVLA de se lancer dans cette action très particulière. Coup de chapeau aux bénévoles Jacques de Cet, Didier Gouffe, David Boluda, bénévoles pousseurs durant les trois jours. D'autres journées de stage sont à programmer très prochainement. Merci à Arnaud Viala, député du Sud-Aveyron, et Jeff Fauchier, président de la commission handicare de la FFVL, de nous avoir honoré de leur présence. Merci à nos soutiens financiers dans cette action : le Conseil départemental de l'Aveyron et la

Fédération française de vol Libre. Merci à tous d'avoir témoigné votre soutien à cette action, le Comité Handisport Aveyron, la Ligue vol libre Occitanie et tous les membres du CDVLA.

Pour la suite...

Cette année, finir les jours de stage prévus. L'année prochaine, prévoir un stage initiation spécifique et pourquoi ne pas intégrer de temps en temps une personne en situation de handicap dans un stage valide. Amicalement vol !

JEAN-JACQUES VANTAGREL
président CDVLA